

Diario de Querétaro

Corregidora una de las economías más pujantes de México: Fitch

Mantendrá métricas sólidas de sostenibilidad de la deuda, derivadas de un desempeño financiero sólido y estable

Laura Banda | Diario de Querétaro

Fitch Ratings ratificó la calificación internacional de riesgo emisor de largo plazo en moneda local del municipio de Corregidora en 'BBB-' y la de largo plazo en escala nacional en 'AAA(mex)' con perspectiva Estable.

De acuerdo con la calificadora, se estima que Corregidora mantendrá métricas sólidas de sostenibilidad de la deuda, derivadas de un desempeño financiero sólido y estable, un nivel de endeudamiento bajo y niveles sustanciales de efectivo disponible.

El perfil crediticio individual (PCI) se evaluó en 'a', sin embargo, la calificación internacional está limitada por la calificación soberana de México ["BBB-" con perspectiva Estable].

Fitch destacó que Corregidora es una de las economías más pujantes de México, con una tasa de crecimiento poblacional mayor que la tasa nacional, y un PIB que en 2020 se contrajo 8.8%, similar al PIB nacional.

Y aunque el desempleo aumentó en el sector terciario (actividades económicas de distribución y consumo de bienes) debido al confinamiento durante la pandemia causada por el Covid-19, hubo nuevas inversiones privadas en el sector inmobiliario gracias a los incentivos fiscales implementados por el Municipio.

La firma ubicó a Corregidora con perfil de riesgo 'Rango Medio Bajo' en su solidez de los Ingresos, ya que aun cuando entre 2016 y 2020 el desempeño de los ingresos operativos (IO) de Corregidora presentó una volatilidad baja, a pesar del impacto de la pandemia en 2020, las tasas de crecimiento de estos fueron mucho más altas que las del PIB real nacional, debido al dinamismo económico local.